Vietnam reporta crecimiento de sus exportaciones de calzado

La Oficina de Estadísticas Generales de Vietnam reporto que durante el periodo de enero a abril de 2014, las exportaciones de la industria del calzado se incrementaron en 21.9%, de acuerdo con el portal de World Footwear. La industria tiene como objetivo lograr un incremento anual en las ventas del 20%, hasta alcanzar la barrera de los 12 mil millones de dólares.

El crecimiento promedio mensual en las ventas de exportación de más del 20%, es a nivel local, atribuible a un aumento del consumo y la mejora de los niveles de vida en los países de todo el mundo, sobre todo en la Unión Europea. La industria vietnamita también está disfrutando de los beneficios del Sistema de Generalizado de Preferencias, que ofrece la Unión Europea a partir de este 2014.

Las expectativas sobre el desempeño de la industria vietnamita son altas para el año en curso. También hay buenas perspectivas en relación a uno de los importantes acuerdos comerciales que se está negociando en estos momentos, la Asociación Trans-Pacífico (TPP), que es visto como una fuente de numerosas oportunidades para los exportadores de calzado en un futuro próximo, lo que permite un mayor acceso a mercados como los Estados Unidos y Japón.

Los exportadores locales de calzado están aprovechando el cambio de los importadores a nuevas ubicaciones para seleccionar proveedores de bienes nuevos, como consecuencia del aumento de los costos laborales en China.



Vietnam reporta crecimiento de sus exportaciones de calzado

En el caso de México, con información del Banco de México, se tienen que el saldo comercial de productos agropecuarios y agroindustriales es favorable con un superávit de 71 millones de dólares, esto para el primer trimestre de 2014, con una variación de casi un 200%, derivado que durante el mismo periodo del 2013, se tuvo un déficit comercial de 75 millones de dólares.

En cuanto a la actividad de Productos Textiles y del Cuero, en el primer trimestre 2014, se alcanzaron exportaciones por 11 millones de dólares, esto ha representado una disminución de un 47% en relación con el primer trimestre del año anterior. En la otra cara de la moneda, las importaciones de Productos Textiles y del Cuero fueron de 31 millones de dólares, con un incremento porcentual de 22.4% a lo registrado en el mismo trimestre de 2013.

Esto representa un déficit comercial de 20 millones de dólares durante este primer trimestre de 2014, comparado con lo registrado en el año anterior en el primer trimestre, cuyo déficit alcanzo la cifra de 4 millones de dólares. En este sentido, México no logra posicionarse como un exportador de Productos Textiles y del Cuero en el mundo, y sigue comprando estos productos al exterior.

Con información de World Footwear y Banco de México*

